

La Palestine du coeur avec Tamer Abu Ghazaleh

10 février 2017



En concert à l'Institut du Monde Arabe le 17 février 2017 à 20h.

Multi-instrumentiste, interprète, compositeur, producteur : le Palestinien Tamer Abu Ghazaleh est une figure de premier plan de la trépidante scène musicale arabe contemporaine. Il collabore à une multitude de projets musicaux et a notamment fondé, en 2007, une plate-forme régionale dédiée à la promotion, la production et à la distribution : eka3.

Né au Caire en 1986 dans une famille palestinienne en exil, chanteur et compositeur précoce, il retourne à Ramallah douze ans plus tard et y poursuit des études musicales au Conservatoire national sous la direction du oudiste virtuose Khaled Jubran. Il enregistre un premier album, Mir'ah (miroir), en 2008, avec un groupe d'artistes palestiniens et égyptiens : sept chansons turbulentes, envoûtantes et parfois frénétiques, à l'image du chaos qui règne alors en Palestine, composées entre deux bombardements. Tamer Abu Ghazaleh prépare actuellement un deuxième album et poursuit ses activités de producteur. Il est également l'un des membres clés de l'ensemble Alif.

- Adresse de cet article :

<http://www.plateforme-palestine.org/La-Palestine-du-coeur-avec-Tamer-Abu-Ghazaleh>